

会議録

令和2年度第10回宮古島市教育委員会（臨時会）			
日 時	令和2年9月29日（水） 開会：午後4時15分 閉会：午後4時35分		
場 所	未来創造センター 資料室		
出席 委員名	教育長 宮國 博 教育委員 渡久山 ひろみ 教育委員 下地 一美 教育委員 新城 久恵		
事務局員	(教育部長) 部長：上地昭人 (教育総務課) 課長：来間正雄 課長補佐：源河武和 総務係長：與那覇 齊		
説明員	(学校教育課) 課長：垣花秀明		

議案等	件 名	結 果
そ の 他	会議録署名委員の指名について 市内高校、小中学校への爆破予告メールに対する対応について	

会 議 錄

宮國教育長	<p>これより令和2年度第10回教育委員会（臨時会）を開催します。</p> <p>本日は、緊急にお集まりいただきました。</p> <p>中尾委員が欠席となっております。</p> <p>それでは、日程第1「会議録署名委員の指名」であります。本日の会議録署名委員に、渡久山委員を指名します。よろしくお願いします。</p>
宮國教育長	<p>次に日程第2「市内高校、小中学校への爆破予告メールに対する対応について」です。</p> <p>説明をお願いします。</p>
学校教育課 垣花課長	<p>経緯を説明します。</p> <p>今朝、宮古島市ホームページに資料で配付してあるメールが届きました。</p> <p>内容は、10月1日までにビットコインを振り込んでくださいという内容で、できなければ市内の小中高校を爆破するという内容でした。</p> <p>この件について、市長等と市としての対応の話し合いをしました。市としての対応は、爆破予告前後1時間は市民に来庁を控えるよう告知する。</p> <p>その時間帯は、職員で見回りを強化するとの事です。</p> <p>学校への対応については、小学校、中学校又、小学校に隣接する幼稚園は、臨時休業としたいという方向で話し合いがなされました。</p> <p>教育委員の皆さんとも協議し対応を決定したいと思います。</p>
宮國教育長	<p>今説明したとおりです。同じようなメールが宜野湾市、豊見城市等にも届いているそうです。</p> <p>両市とも学校を休業にするかどうかは、まだ判断していないとの事です。</p> <p>宮古島警察署に問い合わせたところ、警察署の意見としては、学校については、休みとした方が良いと助言があったと聞いています。</p> <p>学校を休業にするという事は、非常に重い判断になりますので、緊急に委員会を開きました。委員の皆さんのお意見をお聞かせください。</p>
下地委員	<p>率直に申し上げて、メールの内容から直感として実行に及ぶ事はないだろうと思いますが、警察からの休業をした方が良いと専門的な助言もあり、一抹の不安がないとは言えない。休業にした方が良いと思います。</p>

渡久山委員	<p>8月頃からいろんな所にメールが出回っているとの事で、実行はないとは思うが、絶対に起こらないとう保証もないでの休業にした方が良いと思います。</p>
新城委員	<p>私も2人の委員と同じ意見です。</p> <p>やはり、子どもの命を守るのを優先した方が良いと思います。</p> <p>何かあってから後悔はしたくないので、後悔しても取り返しがつかない事になるのが一番怖いこと。</p> <p>休業として何かしら影響があったとしてもみんなで頑張れば取り返しつくかと思いますので、学校休業には賛成です。</p>
宮國教育長	<p>私たちの場合は、子ども達の安全安心を守るという一点から、万に一つでも危険を避けたいという立場で、委員の皆様の意見と警察の助言も踏まえて宮古島市的小中学校、同敷地内にある幼稚園については、10月2日は臨時休業することで決定します。</p> <p>当日は、学校の職員による厳戒態勢をお願いする。学校周辺に不審者や不審物がないか徹底的に見回りを強化するよう指示しました。</p> <p>保護者の皆様には、この事態をご理解いただいた上で子どもの身の安全の為に協力ををお願いする。</p>
新城委員	<p>初めて経験することなので、保護者の立場からしても休業にする事は、安心すると思います。この日をどう迎えるのか非常に不安です。</p> <p>安全マニュアルに則ってという形になると思いますが、保護者の皆様にどう伝えていくのか、また、子ども達のメンタルの面がすごく気になりますがどのような対策を考えていますか。</p>
学校教育課 垣花課長	<p>教育長からお話しがあったとおり、学校周辺の見回りを強化するよう指示をしております。</p> <p>当日の事も含めて、子ども達も動搖すると思います。</p> <p>各学校から先生方から子ども達のケアに務めるよう通知する予定です。</p> <p>子ども達を不安にさせないとかストレスへの対応、緊急時の対応については普段から先生達には考えていただいておりますので、学校で十分対応できると思います。</p>

宮國教育長	他にありますか。 なければ、これで、令和2年度第10回宮古島市教育委員会（臨時会）を閉会します。お疲れ様でした。
	教育長 宮国 隆印 会議録署名委員 渡久山ひろみ印